
 

        

 

Corona-Sonderfonds für Wissenschaftler*innen der Universität Kassel mit Familienaufgaben 

Ziel des Corona-Sonderfonds ist es, Wissenschaftler*innen der Universität Kassel mit Familienaufga-

ben, die aufgrund der Corona-Pandemie und der damit einhergehenden Einschränkungen z.B. bei 

Kinderbetreuung und Schule in ihrer wissenschaftlichen Tätigkeit erheblich eingeschränkt sind, be-

darfsgerecht zu unterstützen. Der Corona-Sonderfonds ist insbesondere darauf ausgelegt der struk-

turellen Benachteiligung von Frauen entgegen zu wirken. Die besondere Situation von Alleinerziehen-

den wird dabei besonders berücksichtigt. Mit dem Corona Sonderfonds fördert das Präsidium der 

Universität Kassel kurzfristig und niedrigschwellig Wissenschaftler*innen mit Familienaufgaben. Der 

Corona-Sonderfonds wird im Sommersemester 2020 für die Dauer der Corona-bedingten Einschrän-

kungen in Höhe von 10.000 Euro aufgelegt.  

 

Zielgruppe: 

Wissenschaftler*innen der Universität Kassel mit Kindern, die aufgrund der Corona-bedingten Rege-

lungen in ihrer wissenschaftlichen Tätigkeit eingeschränkt sind. Der Corona-Sonderfonds ist insbe-

sondere darauf ausgelegt der strukturellen Benachteiligung von Frauen entgegen zu wirken. 

 

Fördermöglichkeiten: 

Es können Mittel in Höhe von maximal 500 Euro pro Person zur Finanzierung oder Bezuschussung 

von studentischen Hilfskräften beantragt werden. Die Hilfskräfte können aufgestockt oder eingestellt 

werden, um bei der Organisation und Durchführung der Lehre zu unterstützen oder die Erreichung 

des Qualifikationsziels zu unterstützen. Auch kann ein Zuschuss zur Finanzierung von Veröffentli-

chungen beantragt werden.  

Weitere Unterstützungsmaßnahmen in Form von Sachmitteln, z.B. Laptops oder Aufnahmegeräte, 

für die der dringende Bedarf geschildert wird, sind in kompletter Höhe förderfähig. Die Geräte wer-

den an die Antragstellenden ausgeliehen. Anschließend gehen die Geräte in den Bestand der Medi-

enausleihe des SCL oder des ITS über. 

 

Antragsverfahren: 

Der Antrag wird per E-Mail an Mareike Schön, Family Welcome und Dual Career Service (ma-

reike.schoen@uni-kassel.de) gesendet und muss folgende Informationen enthalten: 

 Begründung der Notwendigkeit des jeweiligen Unterstützungsbedarfs 

 Name und Geburtsdaten des/der betreuungsbedürftigen Kindes/Kinder unter 16 Jahren   

 Höhe der voraussichtlichen Gesamtkosten  

Die Vergabekommission trifft sich monatlich.  

Für Rückfragen steht Mareike Schön telefonisch (0561/804-2813) oder per E-Mail  

(mareike.schoen@uni-kassel.de) zur Verfügung.  

  



 

        

Corona Special Funds for academics with family tasks of University of Kassel 

The corona special funding is designed to support academics of the University of Kassel according to 

their needs who have been affected in their occupation by the outbreak of corona and the accompa-

nying limitation of child care services. The special funds are aimed especially at counteracting the 

structural disadvantages women have to face. The specific circumstances single-parent households 

are confronted with will also be borne in mind. The Presidium of The University of Kassel intends to 

offer acquirable short-term support to researchers with family tasks. During the summer semester of 

2020, the corona special funding will be amounted to a total of 10.000 Euro for the duration of the 

corona-related restrictions.  

  

Target group: 

Researchers of the University of Kassel who have children and are limited in their work duty by regu-

lations related to the corona crisis. The corona special funding is aimed at supporting women espe-

cially.  

Possibilities for funding: 

A maximum of 500 Euros per person may be requested for funding or subsidisation of student assis-

tants who either may be newly employed or receive an increase in paid work hours for assisting the 

organisation and realisation of classes or offering support in achieving occupational research goals. 

Grants may also be requested for financing publications.  

Furthermore, non-monetary resources such as laptops or recording devices can be paid for in full as 

long as the demand is justified. The equipment will be lent to the applicant. Subsequently, all devices 

and utensils must be returned and will be taken into the inventory of the SCL or ITS.  

Application process: 

The application will be sent via E-Mail to Mareike Schön, Family Welcome und Dual Career Service 

(mareike.schoen@uni-kassel.de) and has to include the following information: 

  explanation of the necessity for the requested aid 

  name and birthdate of the child/ children in need of care (the limitation on age is 16 years) 

  expected total of final costs 

The allocation committee holds meetings once a month. 

For additional questions please contact Mareike Schön via call (0561/804-2813) or e-mail  

(mareike.schoen@uni-kassel.de).     
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